

# 街かどスナップ

5/18(日)

## 地域防災の要! 消防団が訓練の成果を披露



5/22(木)

### さらにドロドロ! ドロ×4リンピック

掛川小学校の学校田で、地域の協力のもと、全校児童による代かきを兼ねたドロリンピックが行われました。



優勝チームには、里山ルネッサンス代表の冬木裕さんから手作りの笛が手渡され「みんなのおかげで田んぼのなかにたくさんの酸素がはいりました」と挨拶がありました。



児童たちは泥まみれになりながら、綱引きやフラッグ取りなどを楽しみました。



## ~みんなでECO!やってみたらニコッ!!~ エコライフ通信

問 環境課 ☎88・2671

### 6月は 環境月間

1972年6月5日からストックホルムで開催された「国連人間環境会議」を記念し、6月5日は「環境の日」と定められています。日本ではその環境の日にちなんで6月の1か月間を「環境月間」としており、全国でさまざまな環境に関する行事が行われています。瀬戸市でも市役所1階ロビーの「環境展2014」で、市民や行政の取り組みを紹介しています。ぜひご覧ください。

家のなかで気軽にできることや、楽しみながらできることでも、省エネルギーで環境に優しいことがたくさんあります。つる性の植物で暑い夏も涼しくなる緑のカーテンを育てる、身近な自然に親しむ、物を大切にしてごみを減らすなど、身近なことから始めてみましょう。